

DEM LÄUFER KLAUS JOHN GEWIDMET



Wir vergessen Dich nicht!

Tief bewegt mussten wir, die Laufgruppe VfB IMO Merseburg und mit ihr die große Läuferschar der Volkssportläufer des Kreises Merseburg-Querfurt zur Kenntnis nehmen, dass unser Sportkamerad **Klaus John** seinen Kampf gegen die schwere Krankheit verloren hat.

**Gekämpft hast Du allein.
Verloren haben wir alle.**

Klaus, kannst Du Dich noch erinnern, wie wir über die Laufhelden vergangener Tage gesprochen haben? Wir waren begeistert und wir haben geglüht.

Du hast das Laufen zu einem unverrückbaren Teil Deines Lebens gemacht.

Laufen war für Dich etwas Bestimmendes, etwas Umfassendes, etwas Schönes.

Laufen war ein wesentlicher Teil Deines Lebens.

Laufen war für Dich Bewegung und Freude.

Laufen war für Dich Selbstverwirklichung.

WENN WIR LAUFEN, WIRST DU NEBEN UNS LAUFEN!

In stiller Trauer

Alle Laufsportfreunde



Klaus-John-Gedenklauf am 25.01.2004